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令和 6 年第 2 回 阿蘇市議会定例会 発言通告書(一般質問)一覧 
質問 

順位 
質問者 質問の要旨 

1 5 番 

佐藤 和宏 

議員 

1 今後の阿蘇管内における移動手段確保について 

2 12 番 

市原 正 

議員 

1 野焼きを安全に継続するために 

2 災害に対応できる拠点施設の整備について 

3 7 番 

児玉 正孝 

議員 

1 防災施策について 

2 人工知能(AI)について 

3 市職員の副業について 

4 健康寿命を伸ばすための取組みについて 

4 1 番 

杉谷 保信 

議員 

1 空き家を防ぐための対策は 

2 子育て支援として奨学金返済への負担軽減策の検討を

（公務員に向けて） 

5 4 番 

竹原真理子 

議員 

1 水道事業について 

2 こども食堂について 

6 6 番 

佐藤 菊男 

議員 

1 農業振興地域整備計画の全体見直しについて 

2 広域基幹林道阿蘇東部線阿蘇望橋補修について 

3 地域高規格道路及び「滝室坂トンネル」の工事の進捗

状況とトンネルの開通予定時期は 

7 15 番 

五嶋 義行 

議員 

1 狩尾幹線について 

2 早期の地域高規格道路整備に向け検討会を立ち上げ、

国への要望をすべきでは 

3 地下水保全について 

4 市立図書館の利用者増に向けて 

5 避難所について 

6 世界文化遺産について 

8 2 番 

中川 文久 

議員 

1 今後の移住定住や企業誘致等によるまちづくり施策 

について 

2 「阿蘇たかな」の害虫対策について 

9 3 番 

菊池 勝秀 

議員 

1 南海トラフ巨大地震を想定した備えについて 

2 介護予防・防災拠点としての「公民館(集会所)」の再

生について 

3 高齢化で担い手不足が進む「野焼き」への積極的な支

援について 
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質問 

順位 
質問者 質問の要旨 

10 17 番 

谷﨑 利浩 

議員 

1 観光産業の人材不足への対応について 

2 災害への備えについて 

3 メガソーラーへの対応について 

4 地下水保全への取組みについて 

11 10 番 

竹原 祐一 

議員 

1 能登半島地震から見る被災者支援のあり方について 

2 技能実習生への対応について 

3 安全な食材を活用した学校給食について 

12 11 番 

園田 浩文 

議員 

1 市内小中学校の 2 学期制導入について 

2 阿蘇の温泉資源を守るために 

3 阿蘇医療センター常勤医師の確保に伴う改修工事と 

今後の患者の動向について 

 


